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令和２年度第１回子ども・子育て会議 議事要旨 

 

日 時：令和２年１０月１５日（木）１４時００分～１５時５５分 

場 所：香美町村岡区中央公民館 ２階 大会議室 

出席者：委員１１名（４名欠席） 事務局４名 

 

≪次第≫ 

開会 

あいさつ 

委嘱状交付 

議題 

(1) 平成３０年度事業実施状況に係る評価について 

(2) 令和元年度事業計画の実施状況について 

(3) 第１期子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

(4) 第２期子ども・子育て支援事業計画について 

その他 

閉会 

 

 

≪資料≫ 

資料３０・・・・平成３０年度事業実施状況に係る評価書 

資料３１・・・・令和元年度事業計画の実施状況 

資料３２・・・・第１期子ども・子育て支援計画の進捗状況について 

別冊・・・・・・第２期香美町子ども・子育て支援事業計画 
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≪議題≫ 

(1) 平成３０年度事業実施状況に係る評価について（事務局による説明） 

■委員意見 

・ 放課後児童クラブのあり方として、放課後児童プランの実施に必要性があるのか。 

・ 放課後児童プランは文部科学省と厚生労働省と別れているので、方針が全くの別

物ではないか。 放課後こども教室に参加する子どもと放課後児童クラブの子ども

で、同じ事業に参加している中でそれぞれ対応が異なり不公平感もあるようだ。 

・ ２つの事業を一緒にやっていく値打ちがある事業なら調整しながらやる必要があ

る。 

 

□事務局 

・ 放課後子ども教室と放課後児童クラブは、所管課が異なり、放課後子ども教室は、

年度当初に募集をかけて参加したい人だけが申し込んで参加している。連携がとれ

ていないことについては課題と考えている。 

 

(2) 令和元年度事業計画の実施状況（事務局による説明） 

■委員意見 

・ 放課後児童クラブの計画値（人数）がゼロの施設があるが、開設しているのであ

れば計画では最低でも１人は挙げておくべきである。 

 

□事務局 

・ 計画を立てる前にアンケートを実施した上で、計画策定上人数をゼロ人としてい

るが、実際に利用者もあり計画の考え方を整理する。 

 

(3) 第１期子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について（事務局による説明） 

■委員意見 

・ 計画において保育士の処遇改善を行うということだが、地域差を埋めるためにも、

県の改善に加えて他の市町でも実施しているように改善施策を検討すべきではな

いか。 

・ 他の市町では、給食費を市町が負担して完全無償化しているところがあり、今後、

児童数が減少していく中で、子育てを推進する上で、給食費無償化など手厚くする

ことを掲げることがよいのでは。 

 

□事務局 

・ 現時点で政策として具体的な検討はしていないが、令和２年度以降の計画におい

ても保育士の確保を課題としており、今後の検討課題であることは認識している。 

 

(4) 第２期子ども・子育て支援事業計画について（事務局による説明） 
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■委員意見 

・ 計画策定の昨年の会議では、計画そのものが小学校終了までと限定されていたが、

計画に義務教育終了までの家庭への支援ということが明記されており評価する。 

・ 人口の動向について令和２７年に子どもの数が半数になるとあるが、現実的には

もっと早い段階でこの状態がやってくると思う。計画時点で、現実を見越した計画

を立てておく必要がある。 

 


